

# 5 Argentinos Asesinados

## Implacable Guerra Entre Izquierdas y Derechas

BUENOS AIRES, 8 de mayo (AP)—El hijo de un dirigente sindical izquierdista y otras cuatro personas fueron asesinadas hoy en episodios vinculados por fuentes policiales con la violencia política en el país.

Alfredo M. Ongaro, de 21 años, murió acribillado a balazos por desconocidos cuando transitaba por la localidad de Villa Madero, a unos 5 kilómetros al oeste.

Era hijo de Raymundo Ongaro, dirigente izquierdista del

gremio de tipógrafos, preso en la cárcel de Villa Devoto desde diciembre pasado. Alfredo solía acompañar a su padre en sus tareas gremiales y políticas y militaba en las filas de izquierda peronista.

Raymundo Ongaro era secretario general de la Asociación

De confirmarse esa presunción el número de muertos por móviles políticos en lo que va del año ascendería a 203. Una cifra similar de víctimas hubo entre julio y diciembre del año pasado.

Uno de los cadáveres fue hallado en las afueras de la capital provincial de Tucumán, a unos 1,700 kilómetros al norte. La víctima aún no fue identificada; tenía las manos atadas a la espalda y un trapo en la boca.

Otros dos cuerpos fueron encontrados también acribillados a balazos en las vecinas localidades de General Sarmiento y Moreno. Fueron identificados por la policía como Bernardino Gómez, de 33 años, y Clara Romero, de 29. Se ignora su ideología política aunque fuentes policiales entienden que podrían ser activistas gremiales o políticos.

La otra víctima yacía en un camino que converge a la localidad de Tigre, a 20 kilómetros al norte, y aún no fue identificada. El cadáver presentaba numerosos impactos de bala, dijo la policía.

Mientras tanto, fueron hoy velados los restos del obrero textil Juan Ricardo Casalonga, de 48 años, asesinado ayer a balazos por siete desconocidos que previamente lo habían secuestrado junto con su hijo, que luego fue liberado. La víctima estaba vinculado con sectores de izquierda que gestionan mejoras salariales en la empresa donde trabajaba.

Con motivo de la violencia política en el país, el bloque de diputados de la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor, aguarda una respuesta a su decisión de interpelar a los ocho ministros del Poder Ejecutivo.

Por otra parte, la Asociación de Periodistas de Buenos Aires (APBA) anunció su decisión de realizar un paro de actividades la próxima semana en caso de que no aparezca la periodista Ana Guzzetti, secuestrada hace una semana por desconocidos en pleno centro de esta ciudad. La huelga sería por 24 horas.

Gráfica Bonaerense, disuelta por el gobierno en septiembre pasado.

La policía informó que hoy fueron hallados los cadáveres de otras cuatro personas aparentemente víctimas de la ola de violencia política proveniente de sectores de izquierda y derecha.

La APBA dijo que "temerariamente" por la vida de la señorita Guzzetti, de 33 años, quien trabajó para el clausurado diario "El Mundo". El año pasado fue procesada por instancias del entonces Presidente Juan D. Perón cuando en una conferencia de prensa le sugirió que los crímenes y atentados serían obra de "fuerzas parapoliciales".

! Los alumnos, se indica, habían sido arrestados por personas vestidas de civil, cuando se dirigían juntos con otros estudiantes al decanato de la facultad.

Las autoridades policiales, por su parte, desmintieron que se hubieran registrado detenciones e ignoraban la situación de los desaparecidos.

Dirigentes estudiantiles iniciaron anoche gestiones ante representantes de distintos partidos políticos para abogar por la seguridad de los cinco jóvenes.